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Top 6 Bericht der Stadtwerke Rostock AG zum Thema "Breitbandaus-
bau"

Herr Brünnich von der Stadtwerke Rostock AG berichtet anhand einer Präsentation 
über die Möglichkeiten zum Breitbandausbau im Stadtgebiet. Herr Brünnich erklärt, 
dass die Stadtwerke Rostock AG bis Ostern 2021 die erste Bauphase umsetzen 
könnte. Die vorgestellte Präsentation wird im Bürgerinformationssystem zum Down-
load bereitgestellt. 

Herr Wiek erkundigt sich, welche Kosten auf die Stadt zukommen. Herr Brünnich 
erklärt, dass die von der Stadt geplanten Kosten deutlich unterschritten werden, 
alle weiteren entstehenden Kosten müssen noch verhandelt werden. Herr Wiek er-
kundigt sich, ob es Fördermittel für den Breitbandausbau gibt. Herr Brünnich erklärt, 
dass die geplante Maßnahme als eigenwirtschaftlicher Ausbau durchgeführt wird, 
eine Förderung ist gegebenenfalls nur für den Außenbereich möglich. 

Herr Brünnich erkundigt sich, ob die Stadtvertretung am Breitbandausbau durch die 
Stadtwerke Rostock interessiert ist. Die Stadtvertretung steht dem Breitbandausbau 
durch die Stadtwerke Rostock positiv entgegen.


